

En la casa del Señor

«Así como hemos estado unidos
en la profesión de la fe,
mantengámonos también unidos
en el sufragio y en la intercesión».

(P. Alberione)

A las 7.40 am del viernes 30 de abril del 2021 ha concluído serenamente sus días en la residencia *Haus der Barmherzigkeit* de la Arquidiócesis de Viena

P. PETER ADALBERT SCHOLZ

84 años de edad, 63 de vida paulina, 60 profesión y 57 de sacerdocio

Peter nació en Berlín el 20 de septiembre de 1936, el primero de dos hijos de Getrude y Rudolf Scholz. En la capital alemana creció y, mientras la Segunda Guerra Mundial arreciaba, asistió a la escuela primaria. Al final del conflicto, en una ciudad casi totalmente destruida por los bombardeos aliados, asistió a la escuela secundaria-gimnasio en una escuela católica. Después del examen final y algunas pequeñas experiencias laborales, el 10 de diciembre de 1957 ingresa como postulante en la pequeña comunidad paulina de Remscheid, localidad ubicada en la Arquidiócesis de Colonia. Un año después se trasladó a Roma para aprender el idioma italiano. En septiembre de 1959 inició su noviciado en Albano Laziale (Roma), que concluyó doce meses después, el 8 de septiembre de 1960, con su primera profesión religiosa, tomando el nombre de Adalberto.

Posteriormente frecuentó los estudios filosófico-teológicos en el Colegio Teológico Internacional de Roma. Durante esos años de formación, que coinciden con las primeras sesiones del Concilio Vaticano II, además de corrector de pruebas, también brindó un valioso aporte lingüístico en la evaluación de diversos textos escritos por los principales teólogos alemanes de la época, algunos de los cuales entrarán en la famosa colección *Biblioteca de cultura religiosa* de la entonces *Ediciones Paulinas*.

El 8 de septiembre de 1963 emitió los votos perpetuos en Roma y el 22 de diciembre de ese mismo año, y de nuevo en la Ciudad Eterna, recibió la ordenación sacerdotal. Después de un año de pastoral en Roma, a fines de 1964 regresó a Remscheid. Aquí llevó a cabo su apostolado en la local oficina editorial de lengua alemana, que en esos años publicó algunos textos teológicos importantes. Al mismo tiempo es capellán de la parroquia dirigida por los paulinos, y se ocupa especialmente de la animación juvenil. Posteriormente ocupó el cargo de profesor de religión y matemáticas en un instituto de la ciudad.

En 1971 fue Superior local de la comunidad de Remscheid-Lennep, donde en un nuevo proyecto fueron acogidos dos estudiantes de teología y unos jóvenes sacerdotes paulinos, con la asistencia de dos Pías Discípulas. En 1976 regresó a Italia y transcurre un año de experiencia en Albano Laziale, siguiendo la producción musical-discográfica con la intención de iniciar posteriormente un intento semejante en Viena. En 1978, de hecho, se trasladó a la capital austriaca, donde, además del tentativo, que no prosperó, de iniciar un apostolado en el campo de la música, ocupó también el cargo de vicario parroquial.

En 1980 fue nombrado párroco de la comunidad "St. Theresia von Lisieux", ubicada en el barrio residencial de Starchant en Viena, actividad que realiza con empeño y amor hasta finales de 2002, cuando, tras sufrir un ictus cerebral, se ve obligado a dimitir como párroco y buscar alojamiento. en la "Stephanushaus", la

casa del clero de la Arquidiócesis de Viena. Más tarde, cuando su estado de salud se deteriora aún más, es recibido en la residencia para sacerdotes no autosuficientes “Haus der Barmherzigkeit”, asistido con mucho amor y atención por el personal de salud y su fiel tutor, el abogado Dr. Adolf Schopf, su antiguo feligrés.

Con fuerza de espíritu y también con cierta dosis de serenidad, el P. Peter acepta sus limitaciones, agradecido siempre por las frecuentes visitas de antiguos feligreses y amigos. Con motivo de los 75° y 80° cumpleaños, así como del 50° aniversario de su ordenación sacerdotal, se organizaron hermosas celebraciones a las que asistieron varios sacerdotes, amigos y antiguos feligreses. Entre ellos también el hermano del P. Peter, el P. Dieter Scholz, sacerdote jesuita y misionero durante casi 50 años en Zimbabwe y en los últimos años también obispo de la diócesis de Chinhoyi, sufragánea de Harare. Entre los presentes se encontraban también los sacerdotes paulinos P. Bruno Gonella y P. Gino Levorato, que lo siguieron con vivo sentido fraterno en los últimos años, manteniendo vivo hasta el final los vínculos del P. Peter con la Congregación.

En junio de 2014, con motivo del jubileo sacerdotal, el P. Silvio Sassi, fallecido Superior General, escribió al P. Peter: *“Has recorrido un largo camino al servicio de la Iglesia en la Sociedad de San Pablo, dedicándote en ocupaciones diversas: sector editorial en Remscheid al frente de la comunidad de Lennepe, en el ministerio parroquial de Viena, siempre “para la gloria de Dios y la paz de los hombres”. En nombre de la Congregación te agradezco de corazón, pero sobre todo sea el Señor a recompensarte con abundantes alegrías y consuelos».*

Después de algunas complicaciones renales y respiratorias ocurridas en los últimos días, el P. Peter falleció pacíficamente en la madrugada del 30 de abril, asistido por el personal médico de la “Haus der Barmherzigkeit” y por el capellán de la casa.

Roma, 30 de abril del 2021



P. Stefano Stimamiglio, ssp
Secretario general

Los funerales del P. Peter se celebrarán el martes 12 de mayo de 2021 a las 14 horas en la capilla del Cementerio Central de Viena. El cuerpo será enterrado inmediatamente en la sección del cementerio reservada a los sacerdotes.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 e 65.1).